

UNCO destaca regreso de fondos concursables de Codelco

La Unión Comunal (UNCO) de Juntas de Vecinos de San Felipe, valoró el poder contar nuevamente con los fondos concursables de Codelco. Iniciativa que no estuvo disponible para la comunidad durante años, sin embargo, afortunadamente, durante el año 2025 se retomaron las conversaciones entre los ejecutivos de la cuprifera y los dirigentes vecinales.

En este contexto, la presidenta de la UNCO de San Felipe, **Ruth Delgado**, valoró la vuelta de este beneficio para diversas organiza-

ciones de la ciudad. «*Como se habían perdido por malas prácticas que hubo antes, hemos gestionado, hemos hablado con el presidente de Codelco para lograr este beneficio para nosotros.*

«*Lo hemos logrado, porque al principio era solamente a las juntas de vecinos alrededor, por donde pasaba el tren, pero ahora lo logramos que esté de Curimón hasta El Asiento. Solamente en este caso para la comuna de San Felipe, pasando por el beneficio Panquehue y Llay*

Llay», agregó.

En cuanto a las organizaciones que se espera que puedan participar de estos fondos, la dirigente vecinal indicó que «*vamos a comenzar por las juntas de vecinos, luego se irán sumando otras instituciones, porque como todos los dirigentes que tiene Codelco no han visto este proyecto, van a probar con las juntas de vecinos y vamos a ser los que vamos a iniciar estos fondos concursables y se verán si se van sumando las otras instituciones.*

- **Juntas de vecinos podrán postular con proyectos para la comunidad. –**

Asimismo, Delgado recordó que «*del 2013 se perdió este fondo concursable, ahora es alrededor de un millón de pesos para cada junta de vecinos*». Junto con esto, precisó que «*es parecido a una subvención municipal, tiene que ser un proyecto de educación, medio ambiente, de ejecución para una*



Ruth Delgado, presidenta de la UNCO de San Felipe, destacó la vuelta de los fondos concursables de Codelco.

sede comunitaria, cosas así, nivelación de estudios; en fin, hartas cosas que nosotros vamos a explicar a nuestras bases», detalló.

Finalmente, y consultada sobre cuándo se espera poder realizar la postulación a estos fondos, la presidenta de la UNCO de San Felipe dijo que «*pensamos con las autoridades de Codelco, entre mayo y junio ya estar estos proyectos entregados*», cerró.